

## **“El llanto de la nube” de Cristina Ruiz Cabrera**

En este poema que os vengo a contar, muy bien os lo vais a pasar, o no porque no sé si os va a gustar, pero yo con mucho entusiasmo os lo voy a relatar. Este poema se hace llamar "El llanto de la nube".

Una mañana en mi ventana  
escuchando sonidos al despertar.  
Era la nube llorando,  
y no podía parar  
por el martirio que acababa de pasar.  
Yo al ver a la nube llorar  
Una gran pena me estaba  
entrando.  
Al pensar,..  
con el compás de la lluvia.

Chocando en el cristal, empecé a cantar:  
Oh, pobre nube, ¿cuál es el motivo de tu llanto?  
Me respondía contando: es por el martirio que estaba pasando.  
Oh, pobre nube ¡ojalá no verte llorar nunca más! y que ese martirio puedas olvidar.  
Le seguía, al ver que poco a poco paraba de llorar. Quisiera poderte consolar, pero lo único que puedo hacer es cantar contigo, olvidar todo, dejarlo atrás y tener unos minutos de paz.  
La nube dejó de llorar.

Muchas gracias de verdad, ahora poco a poco el martirio que estaba pasando, puedo olvidar. - He respondido.  
Me alegro que estés mejor y hayas parado de llorar, recuerda cuando te sientas triste, vuelve a este lugar. - Dije con felicidad.  
-Adiós. Dijimos a la vez y la nube se marchó.

Este ha sido el final de este poema o historia como lo queráis llamar. Espero que os haya gustado y cada vez que llueva, sepáis que es una nube triste por lo que ha sufrido.